
                                                           令和２年７月２８日 

  令和２年度  

横浜市立豊岡小学校 

第 1 回「学校運営協議会」記録 

日時 ：令和２年７月２８日（火） 1５:０0～１６:００ 

会場 ：豊岡小学校 音楽室 

出席者：地域住民…木佐美信行、加藤孝一、春山和代、畑山實、池田昇、増渕源 

    保護者 …阿部光惠、新田耕治 

    学校運営に資する活動を行う者…小林文雄、本田静子、片瀬真理 

   学識経験者…間邊浩二、磯部秀史（学校地域コーディネータ） 

   豊岡小学校…成田玲子 

   （事務局…海瀬、新妻、出口、芳賀、岩清水、斎藤）     （敬称略） 

議事 

(1) 校長挨拶  

(2) 委員委嘱 成田校長より委員全員に委嘱状が手渡されました。 

(3) 会長挨拶  

・会則第 3 条 2 により、校長が木佐美会長を指名し承認されました。 

        ・会則第３条３により、木佐美会長が、副会長に春山さん、阿部さんを   

指名し、承認されました。 

(4) 校長および教職員による学校教育計画説明 

・校長および教職員により、令和２年度中期学校経営方針の説明が行わ 

れました。 

・新型コロナウィルス感染症への学校としての対応と、感染症予防に重  

点を置きながらの子どもたちの学校生活の様子が伝えられました。 

        ・マスク、消毒液等、感染症対策に関わる物品の不足に関して、地域の 

方々のご協力をいただいた旨、養護教諭より報告がありました。 

(5) 近況報告と意見交換 

委員名簿の順にご意見をいただきました。 

・在宅勤務になる方も増えているため、可能な限りで朝の見守り等し

てもらえるよう、学校から働きかけをしてもよいのではないか、と

いうご意見をいただきました。 

        ・休校の期間が長引いたことにより、学習の進度や内容に対する保護

者の関心が高まっているので、情報発信をするとよいのではない

か、というご意見をいただきました。 

(6) その他  旗当番の襷
たすき

の購入を検討しているというご報告をいただきました。 


